

STEWMIC spielt jeden Song nur einmal - Wir nennen das "RoughOut"! Stilistisch sind wir im Bombastrock, Experimental, Jazz, Blues, Progressive und allem zuhause, was sich auf der Bühne während des Auftritts ergibt. Wir sind erfahrene Musiker mit solider Bühnenpräsenz. Mit experimentellem & treibendem Bass, jazzigen Syntklängen und einem stets groovendem, abwechslungsreichen Schlagzeug verzichten wir auf die Verlässlichkeit eines Songarrangements und vertrauen dem Moment. Stewmic ist immer neue und zugleich reife Musik, die den Moment ehrt.

We play as we are in the moment we play - might it be smooth and dark mooded or crashing with power riffs, harmonically experimental or just grooving, we play RoughOut! We are well skilled musicians, we've seen a lot of people listening to the music we've played in different bands over the last 20 years. Stewmic itself is now 5 years old, but always new and already kind of old and wise. Good to hear

Steffen Schürkens/Drums, Wolfram Waschow/Synthesizer, Michael Dittene/Bass